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стоматология и юриспруденция 
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Н.В.Савчатова  

Заместитель декана по молодежной политике  В.В.Суязов  
   

Обучающийся бакалавриата  Е.Д.Вереникин 

Обучающийся бакалавриата  Д.Галиева 

Обучающийся бакалавриата  М.В.Довиденко 

Председатель студенческого совета  П.Р.Захарова 

Член студенческого совета  С.К.Михалева 

Член студенческого совета  И.А.Никифоров 

Аспирант  А.А.Семченков 

 

 

Повестка дня: 

1. О списывании  

 

 

1. О списывании 

__________________________________________________ 
С.А. Белов, Д.Галиева, А.А.Семченков, П.Р.Захарова, Е.Д.Вереникин, М.В.Довиденко, 

С.К.Михалева, И.А.Никифоров, Н.В.Савчатова, В.В.Суязов 

 

С.А.Белов попросил студентов рассказать, как, по их мнению, можно бороться с 

надиктовкой посторонними лицами студентам ответов во время выполнения 

письменных экзаменов, какие меры будут эффективными? 

Д.Галиева рассказала о том, что в социальной сети ВКонтакте огромную 

популярность в последние недели набрал аккаунт некоего Михаила Сперанского, с 

использованием которого бывшие студенты СПбГУ предлагают действующим 

студентам «помощь» в списывании на всех видах аттестации, включая экзамены. 

Д.Галиева обратилась к руководству факультета с просьбой принять меры для борьбы с 

подобными явлениями, если не в целом, то хотя бы с конкретными персоналиями. 
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Сегодня образовался целый рынок услуг для недобросовестных студентов юридического 

факультета СПбГУ. В этом бизнесе участвуют около двадцати человек, среди которых 

выпускники и, предположительно некоторые магистранты. Исходя из информации, 

доступной в социальных сетях и слухов среди студентов, это Дмитрий Почернин, Роман 

Сурнев, Настя Гусева, Игорь Гурьянов, Володя Белов. 

А.А.Семченков рассказал о проекте Ассоциации ведущих университетов – Лиге 

академической честности, которая создается в частности в целях продвижения 

принципов честного выполнения заданий на зачетах и экзаменах. Амбассадоры 

академической честности – это в первую очередь студенты, которые будут заниматься 

продвижением принципов и норм научной этики и академической честности, а также 

выявлением и профилактикой списывания. Сейчас работа находится в стадии разработки 

Кодекса академической честности, и студенты могут направить рабочей группе свои 

предложения и идеи. С.А.Белов добавил, что Лига академической честности – это 

механизм саморегулирования, то есть декларирования следования определенным 

принципам честности. 

Лига академической честности – один из способов регулирования с помощью 

общественного воздействия, создания репутации человека, который занимается 

приобретением услуги надиктовки, как недобросовестного, профессиональные навыки 

которого вызывают сомнения. 

С.К.Михалёва прокомментировала, что студенты не только сами не будут 

признаваться в получении подобных услуг, но и вряд ли будут доносить на своих 

одногрупников, исходя из стремления сохранить хорошие отношения и студенческой 

солидарности.  

И.А. Никифоров отметил, что сейчас нет большой заинтересованности в высоких 

оценках даже тех, кто планирует работать по специальности. Высокие оценки за 

экзамены не являются конкурентным преимуществом. 

В ходе обсуждения С.А.Белов резюмировал, что позиция нетерпимости к 

надиктовке не доминирует среди обучающихся.  

С.А.Белов поблагодарил студентов за то, что они подняли вопрос о списывании, 

пытаются понять, что в этом явлении неправильно, как на это можно воздействовать, 

какие есть глубокие причины этого явления. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

Председательствующий С.А.Белов 

 

 

Секретарь Н.А.Шихалева 


